



1月 パレットだより



新年あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願ひいたします。

お正月といえば、お待ちかねの「お年玉」ですね。「今年はいくらもらえるかな?」と胸をふくらませている人も少なくないでしょう。お年玉という言葉は「年魂(としだま)」が語源だといわれています。年魂とは「年神様(としがみさま)の魂(たましい)」という意味で、年神様はお正月になると山から里へ下りてきて、みんなの家に1年の実りや幸せをもたらしてくれます。もともとはお金ではなく、鏡餅をお下がりとして子どもに与えていたそうです。このように一つひとつの文化の意味や由来を調べてみるのも面白いかもしれませんね。

なんで逆なの?左馬



今年の干支は「午(うま)」です。

縁起物の飾り駒にも馬が存在しますが、なぜか逆の文字になっています。これには意味があります。「うま」を逆から読むと「まう(舞う)」になり、舞は祝い事や吉祥の象徴。馬が人を乗せてやってくることから、「人が集まり、商売が繁盛する」とされる。

左利きが“特別な力”とされたように、「左=吉」という意味合いを持つ。

など、馬は「出世運」「勝負運」「商売繁盛」の象徴とされているのです。

HPとインスタグラムは

こちらから↓



HOUDÉPALETTE



パレットHP



月	火	水	木	金	土
			1	2	3
5	6	7	8	9	10
12	13	14	15	16	17
19	20	21	22	23	24
26	27	28	29	30	31

今月の活動

年始めの5日は正月遊びを楽しんで、おやつに食べっこだんごをいただきました。

冬休みのパレット

冬休みが始まってすぐにはクリスマスケーキ作りを楽しみました。ホットケーキを自分たちで丸く焼き上げ、ホイップを塗ってから山盛りフルーツでトッピング。自慢のケーキが出来上がりました。

年明けには去年から続いているベイフレードームを活かしたベイ大会を開催。自分のベイを持っている子も初めての子も大いに盛り上がりました。いろんな遊びをしてきましたが、ここまで長期的にチームが続いているのはびっくりです。

年が明けてからやっと雪が降り積もってきたので、休みの終わりには全身で雪遊びを楽しみました。やっと雪遊びが楽しめそうです。



令和 8年 1月 15日 発行

株式会社相坂屋

放課後等デイサービス パレット

青森県十和田市東十一番町2-17

0176-51-3121

